

Un nouveau drapeau fera vivre le souvenir

Le Républicain Lorrain - 14 nov. 2025 à 19:17 - Temps de lecture : 1 min

|



Parrain et marraine ont présenté le nouveau drapeau à son porteur.

À l'occasion de la célébration de la Saint-Denis, patron des porte-drapeaux, un nouveau drapeau du groupement de Thionville a été baptisé à l'église Saint-Matthieu. Une forêt de drapeaux avec leurs porteurs garnissait l'église sur toute sa longueur. L'abbé Martin Roussel a procédé à la bénédiction en présence de nombreux invités.

Puis à l'issue de la cérémonie, les Dames Lorraines du Souvenir Français de Ranguevaux ont transporté le drapeau en défilant jusqu'à la place de l'Hôtel de Ville pour la remise au porteur.

La marraine, Catherine Baillot, conseillère régionale, et le parrain, Jean-Marie Mizzon, sénateur, ont procédé au déploiement du fanion avant sa remise à Gérald Flesch, président national des Porte-drapeaux qui l'a remis à Daniel Weiler, le président des porte-drapeaux de Thionville.

Une cérémonie du souvenir pour la commémoration de l'armistice de 1918, rehaussée par l'harmonie de Distroff et suivie du défilé des drapeaux jusqu'à la salle Pablo-Neruda, a clos la manifestation après une Marseillaise entonnée en chœur par tous les spectateurs.